
 

  

 

 

 

 

 

 

 

６月１８日（水）、本校で「高校の先生を招い
ての進路学習会」を開催しました。今年度は、管
内の公立高校９校、私立高校３校のご協力を頂
き、実施することができました。学習会当日は３

つの時間帯を設定し、３年生の生徒たちは希望す
る３つの高校を選択して、高校の先生から説明を
聞くことができました。 
校長室に担当の生徒が礼儀正しくお出迎えを行

い、その後、各教室にて説明を行って頂きまし
た。また、多くの保護者の皆様にもご来校いただ
きました。３年生にとっては、自分自身の進路選
択に向け、大変貴重な機会となりました。１、2
年生もあっという間に進路決定の時期はやってきます。今からしっかりと準備してくださ
い。 
ご協力いただいた高等学校の皆様、本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

６月１９日（木）、「第 6６回帯広市中学校体育大会合同陸上競
技会」が帯広の森陸上競技場で行われ、本校の 8組の皆さんが出

場しました。本校は「女子優勝」「総合
準優勝」」という素晴らしい成績をおさ
めました。3年生を中心に皆で励まし
ながら一生懸命練習に取り組み、大き
な成果が出ました。8組の皆さん、お疲れ様でした。 

 
 

中体連合同陸上大会頑張りました 

へきくう 晴れわたった空 あおぞら 

帯広市立帯広第四中学校 学校だより   Ｎｏ．６ 

令和 ７年６月２７日発行    校 長  小林 撤哉 

今年度の重点  「Respect」  
～相手を尊重し、敬意をもって関わろう～ 

高校の先生を招いての進路学習会を行いました 



 

帯広市夏季卓球大会 （６／１４・１５：よつば） 
＜男子団体＞                          ＜女子団体（学校代表の部）＞優勝 

予選ブロック C ３位                   予選ブロック A １位 

７～９位決定戦 １回戦 四中 １－３ 南町中  ＜女子決勝 T＞        

２回戦 四中 ３－２ 西陵中    準決勝  帯四中 ３－０ 南町中 

                    決勝戦  帯四中 ３－２ 大空学園 

＜男子個人＞                      ＜女子個人＞ 

第５位                           第３位    

ベスト６４                         ベスト１６  

                

※6名十勝大会へ     ベスト３２               ※9名が十勝大会へ 

全十勝春季バスケットボール大会 （６/１４・1５日：帯広の森、西陵中） 

＜男子の部＞第 3位                 ＜女子の部＞準優勝 

 2回戦 帯四中  ６１－５３  南町中     1回戦 帯四中  ６６－３４ 音更中 

 3回戦 帯四中  ４５－４４  音更中     2回戦 帯四中  ８２－２０ 上士幌・士幌中 

 準決勝 帯四中  ５０－６７   上士幌中    準決勝 帯四中  ６３－４１ 帯八中  

 3位戦 帯四中  ６４－５０   緑園中     決  勝 帯四中  ４８－９７ 西陵中 

 

帯広市夏季ソフトテニス大会（６／２１・２２：帯広の森）        帯広市夏季バドミントン大会（６／２１・２２：帯広の森） 

＜男子個人＞  ・  組準優勝                 ＜団体１部＞    

・  組ベスト３２（十勝大会出場）      １回戦 帯四中 ０－３ 大空 

＜男子団体・学校代表の部＞予選リーグ敗退      ＜Jrの部＞ 

予 選   帯四中 １－２ 南町   帯四中 １－２ 七中          １回戦  帯四中 ０－３ 帯八中 

 帯四中 １－２ 緑園                 ＜個人ダブルス＞ ベスト１６   

＜低学年の部＞予選リーグ敗退 

予 選 帯四中 １－２ 帯一中 帯四中 ３－０川西中 

     帯四中 ０－３ 緑園中                                        

帯広市夏季野球大会（６／２２・２３：南町球場） 準優勝                     

＜一回戦＞帯四・翔陽中２－１帯広セントラルノースクラブ       

＜決勝戦＞帯四・翔陽中０－３二中・緑園                                                       

 

    

 

6月 21日（金）、四中花壇整備を行いました。今年度は本校の環境委
員の皆さんが、整備作業を行い、とても綺麗な花壇にしてくれました。
今年度も地域の保護司をされている方々をお招きし、子ども達に苗植え

の指導をしていただきながら楽しく実施することができました。 
作業を終えた後は環境委員長の長瀬莉音奈さんが、保護司の方々へお

礼の言葉を述べた後、保護司の方々からも環境委員の生徒へ励ましの言
葉をいただきました。 

1時間程度の作業時間でしたが、生徒たちは地域の皆様と触れあいな
がらの貴重な活動となりました。環境委員の皆さん、地域の保護司の皆
様、本当にありがとうございました。環境委員の皆さん、これからの花
壇維持作業もよろしくお願いします。 
 

中体連全十勝春季・帯広市夏季大会の活躍です 

今年も花壇整備を行いました 


